

¿Quiénes somos?

Aviso legal

Politica de privacidad

CONVOCATORIAS
ENTREVISTAS
INFORMACIÓN SALUD
BECAS Y PREMIOS
ESTADÍSTICAS

CONGRESOS
ENLACES
FAVORITOS

RECEPCIÓN DE TITULARES CONTACTE CON NOSOTROS PÁGINA PRINCIPAL





PERIODÍSTICO DE ASMA





iobrapido



Asegúrese que su PC está libre de virus





En su navegación por nuestro portal, puede encontrar documentos publicados en forato PDF, que requieren un sofware para su lestura.

Lo puede encontrar disponible en los enlaces accesibles desde los siguientes iconos:





Volver

AZprensa.com

Diario digital de información sanitaria

Año nº 2190

Noticias

El 35% de las embarazadas granadinas consume más cafeína de la recomendada para su estado

Durante la gestación modifican su patrón de consumo, bajando el de café y aumentando el de refrescos de cola

Madrid, 28 febrero 2009 (mpg/AZprensa.com)

El 35% de las embarazadas granadinas consume más cafeína de la recomendada para una gestación saludable. Así lo pone de manifiesto un estudio realizado por la Universidad de Granada en el Hospital Virgen de las Nieves, que será presentado con motivo de la celebración del XIII Congreso SESPAS, que reunirá en Sevilla a más de 1.300 especialistas del 3 al 6 de marzo próximos.

En sus conclusiones, el informe advierte de que la ingesta excesiva de cafeína durante el embarazo aumenta el riesgo de aborto espontáneo, bajo peso al nacer o parto prematuro. Según los expertos, la ingesta recomendada durante el embarazo, parto y primeras semanas del postparto no debe superar los 50 miligramos al día, es decir, el equivalente media taza de café solo.

La investigación subraya, además, que el 45% de las embarazadas no modifica su consumo habitual de cafeína e incluso llega a aumentarlo, pues el estudio detecta que aunque restringe la ingesta de café aumenta el de refrescos de cola, que se convierten en la principal fuente de cafeína durante la gestación.

XIII Congreso SESPAS

La Sociedad Española de Salud Pública y Administración Sanitaria (SESPAS) celebrará su XIII Congreso con la pretensión de estimular el conocimiento científico y el debate profesional, bajo el lema Tiempos para la Salud Pública. Los objetivos del congreso son presentar una producción científica de calidad y actualizada; compartir experiencias y los resultados de las investigaciones realizadas en todos los sectores y ejes de la salud pública y traducir éstas en implicaciones para las políticas y reformas en curso.

Lunes, 2 de Marzo de 2009

Buscadores

POR PALABRAS: Indicar la palabra

POR FECHAS

Secciones

BIBLIOTECA ON-LINE BANCO DE IMÁGENES GLOSARIO



LEXICON



HUMANITAS
Tema del Mes on-line

Tema del Mes
"JUBILACIÓN Y SALUD"



Ultimas novedades: DICCIONARIO en 21 IDIOMAS – Banco de Imágenes... 27/08/2008

RECIBA LAS NOTICIAS DEL DIA EN SU BUZON. Suscríbase al servicio gratuito de recepción de titulares de AZprensa y acceda directamente a las noticias de su interés 27/08/2008



















Redacción:

Parque Norte. Edificio Roble. c/ Serrano Galvache, 56. 28033 Madrid Tel: 91 3019100 - Fax: 91 3019101 E-mail: azprensa@azprensa.com

1 de 1 02/03/2009 13:31